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お願いします（笑）塚越と申します。

学部卒、 院卒で大きな違いがあるな、 と感じたことはありますか？

そうですね、 やはり研究職となるとどうしても差が出てくるというのが正直なところだと思います。 会社側も学部を採用している、 とは言っていますが、 学部生の

割合は1割、 2割だったりします。 そのような点を見ると、 どうしても差が出てくるな、 というのが正直なところですね。 ただ、 学部卒が不利なわけではなく、 たと

えば学部卒で研究職に就ける人もいます。 なので、 その点であきらめる必要はないと思いますね。

大学院に入ったきっかけは？

研究職に就きたい、 もっと勉強したいという理由からです。

研究職での研究内容というのは、 どのように決まるものですか？

会社の方針で決まる、 という部分が大きいです。 他の乳製品を扱っている会社に、 追いつけ、 追い越せで色々な内容を研究しています。 「このような商品を出すか

ら、 ここまでに、 この技術を確立させてくれ」などの指示がある研究もありますし、 自分で「このような仕事がやりたいから」で研究をすることもあります。 この

二つの中で緊急度が高いのはやはり、 前者の発売が決まっているものになってきますね。

研究職といっても、 様々な業界があると思うのですが、 なぜ食品業界に入ったのですか？

たまたまそこに受かったから、 というのが一番大きいです（笑）幅広くいろいろな視点で考えていましたが、 実際に決まったのはここになりました。 やはり就活の

時は、 最初から広い目で大きく物事をみて希望を出す、 というのが就活をする上で大事だと思いました。

就活の時の自己PRでは、 どんな話をされたのですか？

私は本当に話せることがなくて（笑） 「バイトがんばった」ぐらいしかなかったですね。 研究職で関東圏で働きたかったのですが、 大きな会社になれはなるほど全

国に支部がありますし、 どこに飛ばされるかは正直わからなかったです。 ドキドキでした。 私の場合は、 結果的に埼玉で研究職ができているので、 運がよかったと

言えます。 院卒ですが、 就活の面接で、 あまり研究のことについて話した記憶はありませんでした。 そのような点では、 学部生も平等に見られていると思います。

会社での出会いとかはあるのですか？

いい先輩はだいたい結婚してるように見えます（笑）やっぱりそれなりの理由があってご結婚されているんだな、 というのは感じます。 研究職に限ってかもしれな

いですが、 結構早いです、 皆さん。 若い人たちですが、 既婚者が多いです。

社内での出会いはあまり期待できない雰囲気ですか？

あまり関係持ちたくないですね、 仕事上（笑）。 でも、 社内婚は結構多いような気がします。 この間も、 一つ上の先輩が社内婚でご結婚されました。 社内婚をして

も、 淘汰される環境ではないですね。

結婚についてはどう思いますか？

私は、 できれば結婚後も仕事は続けた方がいいと思います。 自分が働けばその分裕福な暮らしができる訳ですし、 それなら働いた方がいいかな、 と思います。 ま

た、 人によりますけど、 家にいたら駄目になるかな、 とも思うので。 外に働きに出るからこそ、 人の目を気にできたり、 それなりに自分に気を配ることもできます

が、 家にいたらそれも終わってしまうような気がするので、 私は、 できる限り仕事は続けていきたいな、 と思っています。

ありがとうございました。

ありがとうございました。 そんなに就活は気負う必要はないと思います。 自然体でやればいいと思うし、 受かるところには本当に拾ってもらえるし、 同じように

なっても受からないところも沢山あったりして、 ショックかもしれないですが、 出来るだけ気負わずに、 縁がなかった、 と思えることも大事だと思います。
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